

Les droits sur le blé-d'Inde

L'OPINION DE M. RUFUS POPE

Ses résultats pratiques

Dans la brochure No 1 que les conservateurs font circuler pour la campagne électorale, on lit ce qui suit à la page 8 :

“ Ils ont supprimé les droits sur le blé-d'Inde.

“ Cette mesure était demandée par les engraisseurs d'Ontario.

“ L'introduction libre du blé-d'Inde a eu pour effet de diminuer la valeur marchande des lards et des bacons provenant d'Ontario, qui n'ont plus la consistance que leur donnait la nourriture variée d'autrefois et qui les différenciat du porc américain.

“ D'un autre côté les agriculteurs qui avaient à vendre de l'avoine et des pois subissent une perte réelle par suite de l'introduction du blé-d'Inde, qui prend la place de ces produits”.

M. Rufus Pope, député de Compton, et l'un des chefs du parti conservateur, est l'un des agriculteurs les plus distingués de la province. En 1895, il a proposé à la Chambre des Communes la résolution suivante :